

Bessere Hilfe durch neuen Verein

Es war ein trauriger Anlass, der zur Gründung des Vereins „Niko Nissen Stiftung“ am 1. Dezember führte. Der 19jährige kranke Dima hatte seinem Leben ein Ende gesetzt. Vorsitzende Frauke Nissen, die Kindern, Jugendlichen und Hilfsbedürftigen in Weißrussland hilft und auch Dima unterstützt hat, kam zu dem Entschluss: „Wir müssen noch mehr tun und unsere Hilfe vor Ort in Weißrussland verbessern. Durch Inflation und Diktatur werden die Nöte dort noch größer.“

Versorgung der Kinder mit Hörgeräten

Seit 1995 engagiert sich Frauke Nissen und ihre Familie für Kinder, die an den Folgen der Atomkatastrophe in Tschernobyl leiden. Bisher wurden 2.000 Kinder mit Hörgeräten versorgt und Ärzte sowie Techniker aus Weißrussland in Deutschland ausgebildet.

Zwei Schwerhörigenschulen in Pinsk und Kobrin arbeiten mittlerweile eigenständig. Die Unterstützung umfasst darüber hinaus technische Ausstattungen wie Geräte zur Früherkennung von Hörstörungen, Sprachcomputer und Labore.

Seit 2003 unterstützt die Familie Nissen zudem 70



Frauke Nissen ist Vorsitzende der neu gegründeten „NIKO NISSEN Stiftung e.V.“. Foto: Kneibler

Kinder aus sozial schwachen Familien mit täglichen Mahlzeiten in der „Suppenküche Pinsk“. Jährlich verbringen über 20 Kinder einen vierwöchigen Erholungsurlaub in unserer Region, für die im kommenden Jahr noch Paten gesucht werden.

Mithilfe des neuen Stiftungsvereins sucht Frauke Nissen nun auch nach Möglichkeiten für den Erwerb einer Wohnung in Weißrussland, in der sich die Kindergruppe treffen kann. Ferner sind finanzi-

elle Unterstützungen für Nahrungsmittel oder den Arztbesuch vor Ort vorgesehen.

Lehrer sollen in der Unter richtung von Kindern mit Hörimplantaten geschult werden. Außerdem will der Verein Au-Pair-Stellen für Mädchen aus Weißrussland hier in der Region organisieren. „Wir haben durch den neuen Verein viel mehr Freiheiten, hier und dort vor Ort zu helfen“, erklärt Frauke Nissen.

Der Verein ist auf Spenden

angewiesen. So ist die Vereinsvorsitzende auch besonders dankbar für eine Spende in Höhe von 540 Euro, die kürzlich im Rahmen einer Veranstaltung der Niebüller Musikschule, bei der 70 Kinder vor rund 300 Gästen spielten, gesammelt wurde.

Spenden willkommen

Weitere Spenden nimmt der Verein entgegen unter: Spendenkonto NIKO NISSEN Stiftung e.V., VR Bank eG Niebüll, Konto: 7 856 202, BLZ: 217 635 42. (bkn)